

# **Warum wurde die Gebetsrichtung von der Aqsa-Moschee auf die Heilige Moschee in Mekka verlegt?**

Die Kaaba wurde im Laufe der Geschichte immer wieder erwähnt, sie wird jedes Jahr von Menschen selbst aus den entlegensten Teilen der arabischen Halbinsel besucht, und ihre Heiligkeit wird in ganz Arabien respektiert. Sie wird in den Prophezeiungen des Alten Testaments erwähnt: „Diejenigen, die durch das Tal von Baka ziehen, sollen es zu einer Quelle machen.“ [300]

Die Araber verehrten in ihrer vorislamischen Zeit das Heilige Haus, und als der Prophet Muhammad zum Propheten gesandt wurde, ließ Gott ihn zunächst zum Heiligen Haus in Jerusalem beten und befahl ihm dann, von dort zum Heiligen Haus zu wechseln, um aus den Anhängern des Propheten Muhammad diejenigen herauszuholen, die Gott treu sind, und diejenigen, die sich gegen ihn wenden. Der Zweck der Qibla-Verschiebung war, die Herzen Gott zu weihen und sie von der Bindung an andere zu befreien, bis die Muslime sich ergaben und sich der vom Propheten angewiesenen Qibla zuwandten, und die Juden betrachteten die Anweisung des Propheten, nach Jerusalem zu beten, als Argument. (Altes Testament, Psalmen: 84).

Darüber hinaus war eine solche Änderung der Gebetsrichtung auch ein Wendepunkt und ein Symbol für die Übertragung der religiösen Führung an die Araber, nachdem sie den Kindern Israels wegen ihres Bruchs der Bündnisse mit dem Herrn der Welten entzogen worden waren.

سؤال وجواب حول الإسلام

Source: <https://mawthuq.net/demo/qa/de/show/110/>

Arabic Source: <https://mawthuq.net/demo/qa/ar/show/110/>

Friday 23rd of January 2026 06:53:50 PM